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平成２３年度 第２回 函館市恵山地域審議会会議録 

開催日時  平成２３年１０月２７日 木曜日 １３時００分～１４時２２分 

開催場所  函館市恵山支所 ２階 大会議室 

内  容 議 題 

（１）報告事項 

①前回の意見等の集約結果と取組状況について  

②函館国際水産・海洋都市構想について 

（２）協議事項 

①平成２４年度地域別事業計画（案）について 

②地域振興全般に関する意見交換等について 

   ・市立函館恵山病院の経営状況について 

   ・平成２２年度事業概要（函館市病院局作成） 

   ・北海道戸井高等学校について 

出席委員 二木 進 会長  及川良子副会長  野呂繁義 委員  佐藤哲三 委員 

大吉良吉 委員  田中麗子 委員  田中敬希 委員  斉藤勝昭 委員 

東福洲二 委員  三好清光 委員 

                    （計１０名） 

欠席委員 小田 昭 委員  上見孝男 委員  蔦 佳宏 委員  渡部基久 委員 

野呂勇輔 委員 

                     （計 ５名） 

報道関係 報道関係者なし 

事務局 

出席者 

職氏名 

 三上 武一 恵山支所長 

 沢田 弘政 恵山支所地域振興課長 

 小田 千里 恵山支所市民福祉課長 

北村  等 恵山支所産業建設課長 

 前田  誠 恵山教育事務所長 

 吉田 修一 恵山病院事務長 

川口  悟 恵山支所地域振興課主査 

松本 光隆 恵山支所地域振興課主任 

河上 拓巳 恵山支所地域振興課主事 

（企画部） 

國安 秀範 部次長 

藤田 秀樹 国際水産・海洋都市構想担当

参事 

小園 敏弘 国際水産・海洋都市構想担当

主査 

杉村はるみ 計画推進室地域振興課主査 

小玉  亮 計画推進室地域振興課主事 

（教育委員会） 

三尾 慎吾 学校教育部学務課参事 

（計１５名） 
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１ 開 会（１３時００分） 

沢田課長 本日は，ご多用のところ，ご出席をいただき，誠にありがとうございます。

定刻となりましたので，はじめさせていただきます。 

なお，本日の会議は，地域審議会の設置に関する規程第８条第５項の定め

により，公開としております。 

沢田課長 はじめに，会議の開会に当たりまして，当審議会の二木会長より，ご挨拶

をいただきたいと存じます。 

二木会長，よろしくお願いいたします。 

２ 会長あいさつ 

二木会長 前回の審議会終了後，例年よりも気温が高い日が多く，今年は秋の訪れが

遅いかなと思われましたが，やはり季節は移りゆくもので，恵山の山裾も紅

葉で彩られるようになりました。 

この秋は雨も多かったせいか，恵山地域においても人里近くでヒグマが目

撃されたり，秋鮭の定置網ではブリが多く肝心の秋鮭が少ないなど，今まで

の気候と違ってきているのかなとも感じますし，改めて人間は自然の中の一

員であるということを実感しています。 

またこの冬は，電力不足による節電が想定されるなど，例年に比べて厳し

い冬が予想されております。 

委員の皆様には，冬支度などのお忙しい中ご参集頂きまして誠にありがと

うございます。 

さて，本日の審議会では，報告事項として，前回意見の集約結果と取り組

み状況と，函館国際水産都市構想の２件について報告いただきます。 

その後，平成２４年度の地域別事業計画（案）について協議を行うほか，

地域振興全般に関する意見交換では，市立函館恵山病院の経営状況や，  

病院局の平成２２年度事業概要，教育委員会の北海道戸井高等学校について

の３件について説明等を予定しております。 

また本日は函館市縄文文化交流センターの見学も予定しており，会議終了

のめどを午後２時半頃と考えております。  

委員各位の忌憚のないご意見，ご提言を期待して，開会の挨拶とさせて頂

きます。 

沢田課長  二木会長，どうもありがとうございました。 

各部局職員紹介 

沢田課長  続いて，本日説明員として企画部および教育委員会から職員が出席してお

りますので，ご紹介させていただきます。 
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始めに，企画部 國安秀範次長です。 

続いて，企画部国際水産・海洋都市構想担当 藤田秀樹参事です。 

同じく，企画部国際水産・海洋都市構想担当 小園敏弘主査です。 

 

次に， 教育委員会学校教育部学務課 三尾慎吾参事です。 

沢田課長  それでは，これより会議を進めて参りますが，会長のご挨拶にもございま

したとおり，本日は会議終了後に縄文文化交流センターの見学を予定してお

ります。乗車等につきましては会議終了後にご説明いたしますのでご了承く

ださい。 

 これ以降の会議の進行につきましては，地域審議会の設置に関する規程第

８条第２項の規定により，会長が議長を務めることになってございます。 

 二木会長よろしくお願いいたします。 

３ 出席委員の報告 

二木会長 事務局から説明がありましたとおり，本日は施設見学の時間がございます

のでご協力をお願いいたします。 

 会議次第の３出席委員の報告について，本日の出席委員は１５人中１０人

と，過半数を超えておりますので，地域審議会の設置に関する規程第８条第

３項の規定により，会議が成立しております。 

 

４ 議 題 

 

 

 

 

二木会長 

 

 

 

 

 

各課長 

 

二木会長 

 

議題（１）報告事項 

 

①前回の意見等の集約結果と取組状況について 

 

それでは，会議次第の４「議題」に入らせていただきます。 

議題(1)報告事項の①前回の意見等の集約結果と取組状況についてです

が，議案を事前配布しておりますので事務局からの説明につきましては簡潔

にお願い致します。 

 なお，説明の際は着席のままで結構です。 

 

（説 明）前回の意見等の集約結果と取組状況について（資料１） 

 

ただいまの説明について，何かご質問・ご意見等あればお願いします。 
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二木会長 

 

 

 

 

 

 

二木会長 

 

 

 

企画部 

藤田参事 

 

二木会長 

 

 

 

二木会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

二木会長 

 

 

各課長 

 

二木会長 

 

 

 

  （委員から発言なし） 

 

発言がないようですので次へ進めさせていただきたいと思います。 

 

（委員から「はい」の声） 

 

 

 ②函館国際水産・海洋都市構想について 

 

それでは，報告事項②函館国際水産・海洋都市構想について企画部から

の報告をお願いします。 

なお，説明の際は着席のままで結構です。 

 

（説 明）函館国際水産・海洋都市構想について（資料） 

 

 

ただいまの説明について，何かご質問・ご意見等あればお願いします。 

 

 （委員から「なし」の声） 

 

説明がおわりましたので，企画部の國安次長，藤田参事，小園主査につ

きましては，椴法華地域審議会へ出席のため退席いたします。 

 同じく企画部の杉村主査と小玉主事につきましても退席いたします。 

 ありがとうございました。 

 

 

議題（２）協議事項 

 

①平成２４年度地域別事業計画（案）について 

 

続きまして議題(2)協議事項の①平成２４年度地域別事業計画（案）につ

いて事務局から説明させます。 

 

（説 明）平成２４年度地域別事業計画（案）について（資料２） 

 

ただいまの説明について，何かご質問・ご意見等あればお願いします。 

 

 （委員から「なし」の声） 
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二木会長 

 

 

吉田事務長 

 

 

二木会長 

 

 

 

 

二木会長 

 

 

三尾参事 

 

二木会長 

 

 

 

二木会長 

 

 

沢田課長 

 

 

 

 

 

 

 

二木会長 

 

 

野呂繁義 

委員 

 

②地域振興全般に関する意見交換について 

 

続いて地域振興全般に関する意見交換に入ります。 

はじめに函館恵山病院の吉田事務長から説明をお願いします。 

 

（説 明）市立函館恵山病院の経営状況について（資料３） 

平成２２年度事業概要について（函館市病院局）（資料４） 

 

ただいまの報告について，何かご質問・ご意見等あればお願いします。 

 

（委員から「なし」の声） 

 

 

続いて教育委員会学校教育部学務課三尾参事から北海道戸井高等学校に

ついて説明をお願いします。 

 

（説 明）北海道戸井高等学校について（資料５） 

 

ただいまの報告について，何かご質問・ご意見等あればお願いします。 

 

（委員から「なし」の声） 

 

説明がおわりましたので，教育委員会学校教育部学務課三尾参事につきま

しては，退席していただいて結構です。ありがとうございました。 

 

特に補足することはございませんが，昨年の１２月に現委員の皆さんにな

ってから４回目の地域審議会となりました。この間いろいろな提言等をいた

だいておりますが，今後の地域振興につながる意見や提言，また住民サービ

スなどで疑問に感じている事，不明なことなど，忌憚のないご意見・ご提言

をお願いしたいと思います。 

また，事前に質問等を寄せている委員の方もおりますが，改めてご発言を

お願い致します。 

 

ただいま，事務局から補足がありました。今回地域振興全般に関し，何か

意見等がありましたらお願いします。 

 

リサイクル家電についてお伺いしたい。近々恵山町内会では町内を一巡

し、不法投棄されたリサイクル家電を回収する予定となっておりますが，テ

レビや冷蔵庫などは有料ということで少し大型のものは３千円から４千円
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小田課長 

 

 

 

 

 

 

 

東福委員 

 

 

 

 

三上支所長 

 

 

二木会長 

 

 

 

 

 

大吉良吉 

委員 

 

二木会長 

 

 

東福洲二 

委員 

 

田中麗子 

委員 

 

 

二木会長 

程の費用がかかるということです。町内会でそのような不法投棄されたリサ

イクル家電を回収した場合，その費用負担等はどうなるのかお伺いしたい。 

 

支所業務としては扱っておらず環境部の所管であります。 

町内会において地域の美化運動として，そのままリサイクル家電を回収し

ますと町内会の負担となる場合もありますので，私どもの方にご連絡をいた

だければ，環境部の方へ処理について要請していきたいと思います。   

また、一方では不法投棄は重い罰則を伴う犯罪でありますので、町内会員

をはじめ多くの方に対して不法投棄しないように啓蒙にも努めていただき

たいと思います。 

 

し尿の汲取り代金について、口座引落確認の葉書が届きますが，法律等に

より通知しなければならないのか、各自が通帳で確認すれば済むのではない

か、また滞納者などへの通知は必要だと思いますが、経費削減の観点から考

えれば必要ないのではないか。 

 

経費節減につながることとは思いますが、環境部へも報告しながら法律の

規程があるか確認し，後日報告したい。 

 

個人的な感想ではありますが、確かに請求書等については通知されるべき

だと思いますが、通知書については１通につき何百円かの経費がかかってい

るでしょうし、数も多いのでかなりの経費はかかっていると思いますが、法

律等によるものなのかについては後日報告がされるとのいうことですので、

その結果を待ちたいと思います。 

 

口座引落の結果を通帳に記帳しないと確認できない場合もあるので、その

ような通知は必要なのではないでしょうか。 

 

どの程度の方が口座からの引き落としをされているのか、参考までに調べ

て教えていただきたい。 

 

銀行、郵便局、コンビニエンスストアで支払いが可能な状況を考えれば、

滞納者には必要だと思うが、必要でない方には通知は不要だと思います。 

 

口座引落しについては、電気料などでも通知が届きますから、私は通帳で

確認しなくても通知が届くことによって確認ができますから必要だと思っ

ています。 

 

この口座引落しにかかる通知の件については、次回までに確認して報告を
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二木会長 

 

 

 

二木会長 

 

 

 

 

 

 

二木会長 

お願いしたいと思います。他に意見等ございますか。 

 

（委員から「なし」の声） 

 

発言がないようですので，議題４の地域振興全般に関する意見交換につい

ては以上で閉めさせて頂きます。 

貴重なご意見ありがとうございました。 

 

以上で本日の日程はすべて終了いたしました。 

次回の開催は，３月を予定しております。 

 日程，議題内容については，正副会長に一任願いたいと思いますが，よろ

しいでしょうか。 

 

＜委員一同，はいの声＞ 

 

以上で平成２３年度第２回函館市恵山地域審議会を終了致します。 

５ 閉 会（１４時２２分） 


